

Seremi Lazo destaca informe trimestral de empleo

La autoridad resaltó el aumento en los empleos formales en la región.

Redacción
 La Estrella

Tras conocer el último informe trimestral de empleo correspondiente al trimestre móvil de noviembre 2024 - enero 2025, la Seremi del Trabajo y Previsión Social, Jennifer Lazo Vergara comentó que “Queremos destacar la recuperación que hemos tenido como región, en la notable baja en la desocupación y la informalidad que hemos venido experimentando durante este último tiempo en los informes que nos entrega la Encuesta Nacional de Empleo. Desde el Ministerio del Trabajo y Previsión Social y sus servicios que lo componen, hemos realizado durante todos estos años un trabajo exhaustivo para buscar mejorar las cifras, entregando a nuestros usuarios la posibilidad de mejorar sus competencias laborales, no solo capacitándose sino que también adquirien-



SEREMI DEL TRABAJO Y PREVISIÓN SOCIAL

CIFRAS SON OBSERVADAS CON OPTIMISMO POR LA AUTORIDAD.

33,5%

se redujo la tasa de informalidad en el empleo femenino bajando 5.8 puntos porcentuales.

do herramientas que les permita poder emprender, certificarse y obtener diplomas que refuercen sus carreras profesionales, este trabajo no es de uno solo, sino que es un trabajo en conjunto entre lo público y lo privado, ya que realizándolo así lograremos seguir trabajando en la agenda del trabajo decente”.

La seremi agregó además que el informe refleja una

mejora en la tasa de ocupación en la región de Arica y Parinacota, lo que nos refleja que más personas se encuentran trabajando, lo que va totalmente de la mano con el aumento en la tasa de ocupación informal, la cual se situó en 29,6%, presentando una baja de 5,2 pp en doce meses.

INFORMALIDAD

Para los hombres, la informalidad llegó a 26,6% con un decrecimiento de 4,8pp, interanualmente, mientras que en las mujeres la tasa se redujo en 33,5%, reduciéndose en 5,8 pp en doce meses. Con esto se estiman en 34.141 personas, de las cuales disminuyeron en 13,1% en doce meses, lo que equi-

vale a 5.168 personas menos trabajando de manera informal.

La autoridad de la cartera comentó que “Hemos hecho un trabajo constante en potenciar y mejorar la contratación de mano de obra para Pymes, y para ello hemos intensificado el diálogo con las pequeñas y medianas empresas presentes en la región, poniendo a disposición herramientas de capacitación y subsidios a la mano de obra como lo son Aprendices, Experiencia Mayor, el Bono al Trabajo a la Mujer, Subsidio al Empleo Joven, entre otros. Seguiremos impulsando y reforzando el trabajo para activar el mundo laboral y con ello la economía regional”.